

Lázaro Bruzón, au festival des échecs de Gibraltar



La Havane, 6 janvier, (RHC)-. Le Grand Maître Lázaro Bruzón doit assumer le premier engagement international des échecs cubains. En effet, le site web du festival des échecs de Gibraltar annonce aujourd'hui la participation de Lázaro Bruzón à ce tournoi qui se déroulera du 25 janvier au 4 février.

Le site web du tournoi considéré comme le plus dur des compétitions ouvertes, place Lázaro Bruzón à la 17e position d'une liste de 211 joueurs qui ont confirmé leur participation en raison des points ELO (2 666).

Lázaro Bruzón a remporté à la fin de l'année dernière le tournoi Carlos Torre mais maintenant il a un grand défi à relever à cause de la présence de plusieurs grands des échecs dont Hikaru Nakamura des États-Unis (2 787 points ELO) Maxime Vachier-Lagrave (2 785) et l'ex-champion du monde l'Indien

Viswanathan Anand (2 784).

Hikaru Nakamura a remporté l'édition 2014 du festival de Gibraltar avec 8,5 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80606-lazaro-bruzon-au-festival-des-echecs-de-gibraltar>



Radio Habana Cuba